

Les jeunes donnent vie aux héros

■ A l'occasion de la sortie du livre Ramdam à l'école de Manon Charleys (voir notre précédente édition), la médiathèque d'Arques invitait l'illustratrice du roman Bénédicte Boulet à animer un atelier mangas.

Les mangas, ces personnages de dessins animés japonais, fascinent les jeunes. Ce samedi 1er octobre, ils ont choisi un modèle avant de le reproduire sur un papier quadrillé. Les plus créatifs ont donné naissance à leur propre héros imaginaire.

Grâce aux conseils avisés de Bénédicte, chacun des participants a pu repartir avec sa création.

Dans la continuité, une conférence débat sur le thème de la violence à l'école se déroulera le 18 octobre. Autre rendez-vous : la médiathèque organise une journée de découverte autour de l'album jeunesse, ouverte à tous, le mercredi 19 octobre.



L'illustratrice Bénédicte Boulet, au centre, est venue partager ses conseils.



Détecter la violence à l'école



La violence scolaire n'est pas facilement visible.

■ Qu'elle soit physique ou verbale, la violence subie à l'école laisse forcément des traces indélébiles dans l'esprit des enfants qui en sont victimes et peut même avoir de graves conséquences sur la scolarité. Aussi attentionnés soient-ils, il n'est pas toujours facile pour les parents d'identifier les causes d'un comportement inhabituel chez l'enfant.

Afin d'apporter des réponses aux parents, professionnels et adolescents, la médiathèque municipale d'Arques organise le mardi 18 octobre à partir de 20h, une conférence débat sur ce thème de la violence à l'école.

Après un état des lieux et une description de la violence dans les établissements scolaires, Sandrine Lahaye, psychologue clinicienne, reviendra sur les conséquences physiques mais surtout psychologiques de tels agissements. Elle insistera également sur les moyens de prévenir cette violence et l'importance pour le personnel enseignant de se former. Enfin elle mettra en avant le rôle important à jouer par la famille pour éviter qu'un enfant ne bascule dans la violence. Cette rencontre est également l'occasion de recueillir les témoignages, afin d'encourager le débat.